

II-9414 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 4751/J

A n f r a g e

1989-12-14

der Abgeordneten Burgstaller, Fink
und Kollegen
an den Bundesminister für Inneres
betreffend Auflassung des Gendarmerie-Postens Markt
Hartmannsdorf

In den steirischen Tageszeitungen wurde vor kurzem berichtet,
daß der Gendarmerie-Posten Markt Hartmannsdorf aufgelassen
werden soll.

Abgesehen davon, daß die sukzessive Auflassung von Gendarmerie-Posten der Verankerung der Exekutive in der Bevölkerung zuwiderläuft und daher grundsätzlich abzulehnen ist, machen die nachstehenden Gründe eine Auflassung des Gendarmerie-Postens Markt Hartmannsdorf unverständlich.

- Beim Markt Hartmannsdorf handelt es sich nicht um eine kleine Gemeinde, sondern um ein Nahversorgungszentrum mit mittlerer Ausstattung.
- Der Markt Hartmannsdorf zeigte in den letzten Jahren eine ausnehmend starke Bevölkerungsentwicklung.

Es erscheint daher gerade in diesem Bereich die Notwendigkeit nach einem Gendarmerie-Posten zu bestehen.

Darüber hinaus wurden im Jahre 1986 die Räumlichkeiten des Gendarmerie-Postens mit beträchtlichem Aufwand ausgebaut.

Die nachstehenden Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Inneres folgende

- 2 -

A n f r a g e:

- 1) Ist es richtig, daß die Auflassung des Gendarmerie-Postens Markt Hartmannsdorf beabsichtigt ist?
- 2) Wenn ja, welche Gründe waren für diesen Beschuß maßgebend, zumal die oben stehenden Gründe gegen eine Schließung sprechen?
- 3) Welches Konzept betreffend die Gendarmerie-Posten-Zusammenlegungen besteht für den Raum Gleisdorf-Weiz?
- 4) Ist bereits im Jahre 1986 abzusehen gewesen, daß die Auflassung des Gendarmerie-Postens Markt Hartmannsdorf erfolgen wird?